

Acta de la Asamblea de GP - 5 de febrero de 2015 (Celebrada en el CSM del Barrio El Carmen)

1.- Valoración del acto del 29 de Enero.

Se valora positivamente, sobre todo por la presentación de las líneas de programa.

Se pide que se haga más esfuerzo en el equilibrio mujeres-hombres (aunque se sabe que se ha intentado) y que se haga más difusión previa.

2.- Proceso de Confluencia.

Se asistirá a una reunión al día siguiente con Podemos, sobre la confluencia.

Se considera que hay dificultades para el acuerdo, pero que no es imposible. Aunque el mensaje que envió Podemos hablaba de agrupación electoral, están considerando también la posibilidad de aceptar la creación de un partido instrumental como fórmula jurídica para una única candidatura.

GP considera que el mínimo de partida es que haya una clara voluntad de confluencia por las dos partes, y que, a partir de ahí habría posibilidad de acuerdo (considerando que se mantiene el objetivo fundamental de cambio político y social, por supuesto). Y no puede haber imposiciones previas por ninguna de las dos partes hacia la otra.

GP defenderá que se acuerde la confluencia, basándose en una serie de puntos comunes, y que se convoque una nueva asamblea (que sería no solo suma de GP y de la gente de Podemos, sino con la idea de que se incorporará gente nueva que no está ahora en ningún sitio porque quiere algo unitario), y que ahí se tomen las decisiones, incluyendo la forma jurídica.

En todo caso, debe haber una plataforma ciudadana con funcionamiento asambleario para las grandes decisiones y que continúe después de las elecciones para promover la participación y el control de las personas elegidas como concejales.

GP quiere poner en valor también el programa, código ético... y considerar la forma jurídica un tema importante pero no esencial. Y que se aproveche el trabajo hecho, especialmente en cuanto a programa.

Asistirán, por parte de GP: Javier, Mariano, Patricia, Rocío y Josemi (Carmen no puede).

Se pide también que haya respeto a los partidos y organizaciones en las declaraciones públicas de cada parte.

GP seguirá trabajando mientras se cierra el proceso de confluencia.

En la Asamblea del miércoles 11 de febrero, si ha lugar, GP decidirá sobre este tema.

3.- Proceso de primarias: censo, candidatos/as,... Información y concreciones pendientes. Código ético.

Hay que promover la inscripción en el censo y la presentación de candidatas/os.

Hay concreciones que quedan pendientes en función del resultado de proceso de confluencia.

4.- Programa.

Hay que reforzar Juventud, ir concretando aspectos, desarrollar el código ético, ... Se comenta sobre la conveniencia o no de concretar más, o de insistir más en aspectos generales... El tiempo va pasando, pero vamos adelantados en este tema.

Una persona asistente expresa que el programa se puede ver "flojo" en cuanto a contenidos, pero, a la vez, tiene frescura por la forma de elaborarlo y presentarlo.

Se concretarán dos Jornadas sobre programa, a mediados y a finales de marzo.

Se convoca una reunión para el viernes 13 de febrero de la Comisión de Programa, con el ruego de que asistan al menos tres personas de cada área de programa. (A las 6 de la tarde, en IU).

5.- Comunicación- Acción.

Hay que hacer más esfuerzo en dar a conocer GP.

Se habla sobre la posibilidad de hacer una jornada específica o simultanearla con las de Programa.

6.- Calendario de próximas actividades: internas y externas.

Está incluido en los otros puntos.

7.- Otros asuntos (asistencia a Saldaña).

Se está creando Ganemos Saldaña, y hay un acto público en el que quieren que esté GP. Asistirán Carmen, Javier y Mariano.